

5年生による田植え

○6月21日ときおり小雨が降りましたが行われました。
○男の子と女の子に分かれて植えました。ちょっと稲の本数が多し所も
ありますが……。秋の収穫がとても楽しみです。



『ひもに沿って植えるんだよ』



『男の子、女の子に分かれて田植え開始』



『終了後 元気にお礼の言葉』



『はがくれテレビのインタビュー』

塩田川講話「塩田川のヒミツ」

○6月23日、4年生が真剣に塩田川の話聞いていました。
○塩田川は、昔の本に「潮が高く満ちてくる川」とあるそうです。
○塩田町の水道水が嘉瀬川の水と聞いてえっと驚いていました。



『塩田川の堤防がこわれて大変でした』
『あきよし写真館 知っとうの声』



『前田伸右衛門さんが鳥の羽重ねを作られました。西部公園がその1つです』

塩田津講話「とんなところ」

- 6月28日**6年生**が塩田津のお話を聞きました。
- 有明海の干満の差を利用して「**川港**として、また**長崎街道(シュガーロード)**の**宿場**として栄えました。
- 武雄から祐徳稲荷神社の間の**馬車鉄道**の建設があり、塩田から嬉野間に電車が開通して**佐賀県初**でした。
- 6年生はしっかりと記録用紙に**要点を記録**していたのがとても印象的でした。



『川港、宿場として栄えた』



『クレーンの跡わかるかなー』
『特に天草陶石を運んだんだよ』



『道路の幅は馬車の幅で、道路の角は直角ではなく斜めになっているよ』



『西岡家（国の重要文化財）』

コミュニティ（環境整備部会）からのお願い

最近、道路の端、広場とかで**犬のフン**を見かけます。

飼い主の**マナー**として**後片付け**をお願いします。